



5 Pièces

208 m²

Réf. 83215122

1 399 000 €

Seillans

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques minutes à pied du village, qualité exceptionnelle et souci du détail partout. Abondantes terrasses, vues panoramiques et immense jardin planté d'oliviers et d'arbres fruitiers, piscine, source et étang. Bastidon en pierre de 2 étages construit au début des années 1800, aujourd'hui rénové pour créer une annexe indépendante. Salon et salle à manger spacieux avec une alcôve de bureau supplémentaire. Chauffage au sol, belle cuisine ouverte moderne avec électroménager, finitions impeccables. 3 chambres spacieuses chacune avec leur propre salle de bain et une pièce/chambre supplémentaire ...

Minutes walk to the village, exceptional quality and attention to detail throughout. Abundant terraces, panoramic views and huge garden stocked with olive and fruit trees, a swimming pool, source and pond. 2-storey stone bastidon originally built in early 1800's, now renovated to create an independant annexe. Spacious living and dining area with an additional study alcove. Underfloor heating, beautiful open modern kitchen with appliances, impeccable finishes. 3 spacious bedrooms each with own bathroom and an additional 45m2 room/bedroom which could provide a multitude of uses. 2 separate ...

VON POLL REAL ESTATE

76 BOULEVARD DE LA CROISSETTE - 06210 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

